

Auszeichnung für gute Mitarbeiterführung

Die Firma Fahnen-Gärtner, die auch heuer bei den PolySkills vertreten ist, wurde einmal mehr prämiert.

Mittersill. Grund zur Freude gibt es aktuell bei der Firma Fahnen-Gärtner. Das Traditionsunternehmen, das wie so viele Pinzgauer Unternehmen regelmäßig Lehrlinge ausbildet und so auch in diesem Jahr wieder bei der mittlerweile zur Tradition gewordenen Berufsinformationsmesse „PolySkills“ am 6. Februar in der Polytechnischen Schule Mittersill vertreten sein wird, wurde vergangenen Oktober einmal mehr mit dem „360°/Good-Economy-Award“ in der Kategorie Mitarbeitende ausgezeichnet.

Im Jahr 2023 wurden erstmals ganze fünf Unternehmen mit dem Award ausgezeichnet. Im Kern geht es darum, dass sich die prämierten Unternehmen ganz besonders der konsequenten Umsetzung von gemeinwohlorientiertem Handeln widmen. Vielfalt in der Belegschaft wird

dabei als Chance gesehen und genutzt. Der Mensch steht im Mittelpunkt und wird nicht als Produktionsfaktor gesehen.

Zu einem sinnstiftenden Arbeitsplatz gehört auch eine gute Aus- und Weiterbildung. Diese Maßnahmen bilden die Grundlage für eine respektvolle und wertschätzende Unternehmenskultur. Für den Geschäfts-

führer der Firma Fahnen-Gärtner Gerald Heerdegen ist der Award

eine besondere Auszeichnung: „Der Award im Bereich Mitarbeitende zeigt

nach außen genau das, was wir intern seit Jahren leben. Eine nachhaltige Mitarbeiterführung mit viel

Herz und Verstand ist der Schlüssel zum Erfolg. Talentorientierung zählt hier neben weiteren Wohlfühlkriterien zum

Kern. Der Award ehrt mich sehr, da es mich besonders freut, wenn Menschlichkeit von außen auch wahrgenommen wird. Er zeigt mir auch, dass meine Arbeit in diesem Bereich wichtig ist, möglicherweise sogar wichtiger denn je. Ich werde mit meinem Team auf jeden Fall hier weiterarbeiten, damit wir uns verbessern. Aber auch die anderen Bereiche einer gemeinwohlorientierten Unternehmensführung im Sinne der Nachhaltigkeit werden wir weiterführen. Wir blicken unserer seit Jahren kommenden Re-Zertifizierung positiv entgegen.“

Das Unternehmen Fahnen-Gärtner zählt bereits seit 2019 als gemeinwohlorientiertes Unternehmen, das schon bei der Re-Zertifizierung im Jahr 2022 eine messbare Steigerung der bestehenden Qualität erzielen konnte.

